

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 9. August 2010

CODE: 100537/leth

Solothurn: Arbeitsmotorwagen unter Brücke verkeilt

Der Lenker eines Arbeitsmotorwagens mit Betonpumpenaufbau blieb heute Mittag unter der Überführungsbrücke/Westumfahrung an der Hans-Huberstrasse in Solothurn stecken. Es entstand hoher Sachschaden.

Heute Mittag, kurz nach 13 Uhr war der Lenker einer Arbeitsmaschine auf der Hans-Huberstrasse in Solothurn unterwegs. Er war auf der Suche nach einer Baustelle und fuhr in nord-östliche Richtung. Der Lenker übersah dabei die signalisierte Höhe der Westtangentebrücke von 3.40 Meter und blieb in der Folge mit dem Arm der Betonpumpe darunter stecken. Nachdem an sämtlichen Pneu's der verunfallten Arbeitsmaschine die Luft abgelassen worden war, konnte das verkeilte Fahrzeug durch einen firmeneigenen Lastwagen befreit werden. Dieser konnte das Gefährt rückwärts aus der Überführung befördern. Der Verkehr auf der Hans-Huberstrasse wurde nicht behindert. An der Brücke entstand Sachschaden von einigen tausend Franken. Der Schaden am Arbeitsmotorwagen mit Betonpumpenaufbau ist jedoch erheblich und beträgt mehrere hunderttausend Franken. Personen wurden keine verletzt.